

Ce n'était pas ce que je cherchais

L. N., Venezuela

27/12/2013

Je cherchais du travail depuis un an lorsque j'ai commencé à faire la neuvaine du travail à saint Josémaria et grâce à son intercession, j'ai commencé à travailler il y a deux semaines. Mais je dois avouer que ce n'est pas ce que je cherchais. Je l'en remercie quand même car je sais que je suis sous la protection de saint Josémaria qui saura me guider dans l'attente d'un avenir meilleur.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/ce-netait-pas-
ce-que-je-cherchais/](https://opusdei.org/fr-cm/article/ce-netait-pas-ce-que-je-cherchais/) (22/02/2026)